

DKB-Vierbahnturnier 2025: Interdisziplinärer Kegelsport auf höchstem Niveau

Unter dem Motto „*Vier Bahnen – ein Team*“ fand am Samstag das DKB-Vierbahnturnier in Wolfsburg statt. Acht gemischte Mannschaften, bestehend aus jeweils vier Keglerinnen und Kegler der Disziplinen Bohle, Schere, Classic und Bowling, traten in einem einzigartigen interdisziplinären Wettbewerb gegeneinander an.

Bereits ab 9:00 Uhr begann das Training, bei dem die Teilnehmenden nicht nur ihre eigene Bahnart nutzten, sondern auch eine intensive Einweisung auf den drei anderen Bahntypen erhielten.

Ab 10:30 Uhr startete der Wettkampf mit den klassischen Wertungsläufen (120 Wurf) in den jeweiligen Disziplinen. Im Anschluss wechselten die Spieler/-innen auf die anderen Bahnarten und sammelten dort weitere Punkte für ihr Team. Im Bowling absolvierte jeder Teilnehmende zwei Spiele. Auf den Schere- und Classicbahnen wurden jeweils 30 Würfe „in die Vollen“ sowie 30 Würfe zum Abräumen gespielt. Beim Abräumen kam eine vereinfachte Regelung zum Einsatz: War das Bild nach dem dritten Wurf nicht vollständig geräumt, wurde neu aufgestellt. Die besondere Herausforderung: Jeder Spielende musste sich auch außerhalb seiner gewohnten Disziplin beweisen und absolvierte inklusive des Trainings an diesem Tag bis zu 400 Würfe. In den Spielpausen übernahmen die Teilnehmenden die Rolle des Coaches für ihre Teamkollegen. So entstand ein intensives Miteinander, das den Teamgeist und das Verständnis für die anderen Disziplinen stärkte

Den feierlichen Abschluss bildete die Sportgala um 18:00 Uhr, bei der die Leistungen gewürdigt und die Ergebnisse des interdisziplinären Wettbewerbs präsentiert wurden. Die DBKV-Nationalmannschaftsauswahl überzeugte nicht nur auf ihren Heimbahnen, sondern zeigte auch auf fremdem Terrain sportliche Klasse und Teamstärke.

Ein besonderer Dank gilt dem KV Wolfsburg, der erneut mit großem Engagement für optimale Bahnverhältnisse und eine hervorragende Versorgung sorgte. Ihr Einsatz hat maßgeblich zum Gelingen dieses besonderen Turniers beigetragen.

Das DKB-Vierbahnturnier 2025 war ein voller Erfolg – sportlich, organisatorisch und menschlich.